

> Tempelritter mit Kreuz / Crusades auf schwarz-weisser Fläche Fahne gedruckt | 60 x 90 cm

Tempelritter mit Kreuz / Crusades auf schwarz-weisser Fläche Fahne gedruckt | 60 x 90 cm

Artikelnummer: HF60x90CrussadesTemp

Tempelritter mit Kreuz / Crusades auf schwarz-weisser Fläche Fahne gedruckt | 60 x 90 cm

Hersteller: -

Preis: 19,90 CHF inkl. MwSt. (-18,40 CHF exkl. MwSt.)**0**

Schöne Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche Fahne preiswert im Onlineshop bestellen

Die günstigen Fahnen Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche sind aus unserem Super-Light-Fahnenstoff gefertigt, der sich bei uns bewährt hat. Zum Aufhängen oder Befestigen der Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche Flagge eignen sich die zwei Ösen, die an der kurzen Seite der Fahne angemacht sind.

Weil die farbechte Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche Fahne mit einem leichten Besatzband verstärkt ist, können Sie Ihre Fahne nicht nur für drinnen, sondern auch für kurzzeitige Aussenhänge aufhängen. Sie können sie also für jeglichen Anlass brauchen. So findet die Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche Landesflagge oft Verwendung bei Nationalfeiertagen, Vereinsanlässen, Länderspielen, oder auch zur Dekoration.

Die Landesflagge Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche ist auch bei tiefen Temperaturen waschbar. Somit bleibt Ihnen die schöne Fahne länger erhalten. Weitere Informationen finden Sie in den FAQ?s.

Die Lieferzeit der Fahne Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche ist ca. 1-3 Arbeitstage.

Ihre Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche Fahne besitzt viele bestechende Eigenschaften:

- Die Qualität der Fahne wird gewährleistet durch das Polyestergewebe des Super-Light-Stoffes.
- Die Fahne zeigt Farbechtheit.
- Mit der Waschmöglichkeit bleibt der gute Zustand der Fahne länger erhalten.
- Sie eignet sich ausserdem auch für den Aussenaushang.

Natürlich haben wir die Tempelritter mit Kreuz auf schwarz-weisser Fläche Landesflagge neben der 60 x 90 cm Grösse auch in anderen Grössen. Sie finden alle Ausführungen in unserem Webshop fahnenwelt.ch.

Weitere Informationen zu dieser Fahne:

Die Tempelritter gehörten zu dem Templerorden. Dieser war ein geistlicher Ritterorden, der vom 12. bis 14. Jahrhundert aktiv. Andere Bezeichnungen für die Mitglieder der Templer waren auch Tempelritter oder Tempelherren. Gegründet wurde der Templerorden 1118 im damaligen Königreich Jerusalem. Der ganze Name lautete Arme Ritterschaft Christi und des salomonischen Tempels zu Jerusalem.

fahnenwelt.ch | de
online Fahnenshop